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文典会長のあいさ 三朝町が市町村合併をせすに単独で生き残る道を

選び、様展な面で 「地域のことは、地域で 11!。 」との町の思しヽで8乍年

4月 に条例 (自立を促進する条例)が 施行されました。その後、各区長を中lbに

何度も会議を重ね
“
みささ村地域協議会

"を
立ち上げましたが、うまく行く

か今でも不安を持つてしヽます。しかし、何もしないで手を―こまねしヽても何の

問題解決になりません。皆さんの力を一つ一つ集め、一歩一歩前進し、.他の

地域に負けなしヽような
"み

ささ村地域協議会
"を

創ってしヽきたしヽと思います。

また、「三朝 を良 く した しヽ/発 展させたしヽ」 と同 じ志の各種組織や

団体とお亘いに力を合わせて行きたしヽと思います。皆さんの往l力を全てここ

に結集していただきますよう重ねてお願いします。

身老 5日総会を開催ゴ

日秀光町長のあい 「みささ村」としヽう文字を見ると何となく微笑ま

ししヽ愚しヽがします。さて、昭和4年 に三朝小唄を題材にした映画で 「三朝

村」が全国に矢□れ渡り、B召租9年 に有形文化財に指定された蕎往l影石の

三朝橋が完成38召禾□11年 の大阪毎日新間の記事で 「三朝村に岡大の温泉

研究所を建設。国の予算16河 円が計上」。このように、三朝のみなさんは、

将来に向けて大きな希望を持つて、次展とこれらの事業を成し得てこられ

ました。私はこの歴史に見習わなければならしヽと思つてしヽます。地域の中

にある資源と皆さん英矢日を持つて、新ししヽ道にうな|ザて行つていただきた

しヽ。みささ村地域協議会が益展発展することを心から期待しています。

各郡会を開催して、

富」吉B長及び年間計

画等を決定 しまし

た。しヽよしヽよ、事業

がスタートします 1

公民館部 (部長 :山□博さん)

■富」部長兼教養文化係長 山本憲一さん (三朝)

■富」部長兼体育係長   日 渕昌昭さん (砂原)

■富」部長兼子ども会係長 入澤真一郎さん (大瀬)

福祉厚生部 (部長 :塩谷俊樹さん)

■富」部 長 岩 本志信さん (三朝)

*** ま 5う ぐ あ妨レ'レ'たうま或 ***



午前・年後と開館時間は

短しヽですが、どなたでも

是非、気軽にお立ち寄り

くださしヽませ (ハ
ハ
)

公民館の予約は24時 間しヽつでも

予約できます。お名前と連絡先だけ

は必す入れて<だ さしヽね /

留守電話、FAX、 Eメ ール

もち論、来館は大警迎です。 研 公民館の開億勝…・

月曜日～金曜日

午前 10:00～ 12:00

年後 1:30宇 3:00

(その他の日時は予約が必要です

皆様からのご意見 ・投稿等を

お
橘穐雪雪磨i三木⑥

グル ープ紹介 親 水 :会 (し んすいかい)

今回、ご紹介させてしヽただきますのは横手橋の下でグランド

ゴルフをされてる親水会の皆さんです。C_0;

平成2年 から始められて今年で17年 目だそうです。本当に

お若くて お元気な方達ばかりでした。

芝が濡れてなしヽ日は毎日ココに集まって、気の合う仲間と

ワイワイお喋りをしながら、グランドゴルフで体を動かすの

がストレス解消になるそうです。年齢は70歳 ～83歳 まで。

青空の下で、明るしヽ笑顔が絶えなしヽグループでしたも

5月 24日 (本)大 山登山に行こう !

三朝地域のアンケートで 「希望する公民館事業」で多かったのが

「ハイキングと山歩き」でした。そこで、今年は大山登山を

実施します。お弁当を持つて、無理せすに登れるところまででも

歩きませんか?役 場を8B守30出 発…・役場5時 帰著予定です。

三朝地域で参加者募集します。みんなで親睦を深めましょう。

何かいい情報 。ご意見をお間かせくださしヽ (ハ
A)

メーメレアドレス miSasa@town.misasa口七ottori.ゴp
電 話  4 3 - 5 2 0 1

F A X  4 3 - 5 2 0 1

卜>レどんどんアクセスくださ～い  mこ Dm

2月 の豆まき

2月 2日 に豆まきをしました (豆の代わり

にビエールボール)。本格的な準備が出来ま

せんで したが、鬼の仮面をつけ、公民館

部長が部屋に突入しました。子どもたちに

何|□もボールをぶつけられましたが どん

な鬼に映つたのかな?

3月 絵本の読み間かせ

3月 22日 (本)で す。

開 館 時 F B 3  毎過 月 曜 日～ 金 曜 日

午前 1 0 : 0 0 宇 1 2 : 0 0
ゴミ学習会の

ゴミの分剛はち ゃんとできていますか ?????

分かつているつもりでしヽても、まだまだ、迷ったり,勘違い

してたりすることもあるのでは???

そこで 1!ゴ ミ学集会をしてほししヽ万はご連絡くださしヽ。

指導者(講師)が各集落を お訪問いたします。

ゴミ置場の苦情

まだまだ、マナーの悪い人・分周」してない人がおられます。
一人でもそんなゴミの出し方をすればゴミ収集に来てもら

えないので、おねがい !!ル ールをまもって。

アンケー ト結果は来月暑に掲載する予定です。




